

## Danksagung

Wir danken von ganzem Herzen allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

# Franz Hartmann-Maeder

erfahren durften. Diese Wertschätzung hat uns tief bewegt.

Danken möchten wir auch für die Spenden zugunsten der Lungenliga Schweiz und der Glückskette.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrer Anne-Marie Kaufmann der christkatholischen Kirchgemeinde Bern, an Herrn Dr. med. U. Wiprächtiger für seine langjährige Betreuung und an das Team B2 des Engeriedspitals Bern und an den Bestatter Herrn Stefan Bärtschi.

Wir sind dankbar für die vielen wunderschönen Jahre voller Liebe, Zuneigung und Harmonie, die wir mit ihm verbringen durften. Er wird immer in unseren Herzen und Gedanken weiterleben.

Bern, im Februar 2017

Die Trauerfamilie